

## Sinergitas Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Monitoring Penyaluran BLT Dana Desa Di Desa Binaan

Agung widodo - [JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 22, 2024 - 12:17



Sidogemah  
Kecamatan Sayung  
Kabupaten Demak  
Jawa Tengah

*di Balai Desa Sidogemah, kecamatan Sayung, kabupaten Demak., telah dilaksanakan kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) untuk Triwulan III bulan Juli, Agustus, dan September 2024*

Demak – Bertempat di Balai Desa Sidogemah, kecamatan Sayung, kabupaten Demak., telah dilaksanakan kegiatan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) untuk Triwulan III bulan Juli, Agustus, dan September 2024.

Penyaluran bantuan ini dilakukan kepada 37 warga masyarakat yang berhak menerima dengan pengamanan dari pihak Aparat setempat, *Selasa (22/10/2024)*.

Babinsa dari Koramil 11/Sayung Kodim 0716/Demak Desa Sidogemah Serma M. Achid bersama Babinkamtibmas polsek Sayung Bripka Imam, turut hadir dan melaksanakan giat pengamanan dalam acara tersebut. Penyaluran bantuan dilakukan langsung oleh Kasi Permas Dwi Ristanto bersama Kades Sidogemah Khanafi dan perangkat desa.

Dalam kesempatan itu Serma M. Achid juga mengimbau kepada para penerima bantuan agar memanfaatkan dana tersebut dengan bijak untuk memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari.

Dirinya juga menjelaskan, kehadiran pendamping ini bertujuan untuk memastikan bantuan tersalurkan tepat sasaran kepada keluarga penerima manfaat yang telah ditetapkan oleh pemerintah desa.

Sedangkan adanya BLT-DD ini bertujuan untuk membantu keluarga miskin dan rentan yang terdampak kondisi darurat atau krisis ekonomi agar dapat memenuhi kebutuhan dasar sehari-hari.

Penyaluran bantuan BLT-DD dilakukan kepada 37 masyarakat penerima bantuan dengan rincian bantuan sebesar Rp 900.000 untuk masing-masing warga, yang merupakan akumulasi dari tiga bulan (Juli, Agustus, dan September 2024). Total keseluruhan dana yang disalurkan mencapai Rp 33.300.000, Pelaksanaan kegiatan ini berjalan dengan tertib dan aman, . Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam acara ini menunjukkan komitmen pemerintah dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama penyaluran bantuan berlangsung. *(Agung)*